

Für den Stadtkurier 24. April 2015

Rubrik "Damals"

Verantwortlich und Ansprechpartner für die Rubrik "Damals" ist:

Horst Diehl

Bingenheimer Straße 29

mail-Adresse: h.diehl@web.de

### **Bildbeschreibung:**

#### **Heuchelheim:**

Aufnahme: nach 1907

Das Foto ist ein Ausschnitt einer Ansichtskarte. Abgebildet ist die „neue“ Schule im ehemaligen Pfarrhof mit den derzeitigen Lehrer und Schülern.

Die Kirche schenkte damals der Gemeinde die alte Pfarrhofreite – lediglich mit der Auflage, dem Pfarrer in dem neuen Haus eine Stube einzurichten.

1905 wurde der Neubau beschlossen und im Jahr darauf begannen die Bauarbeiten.

Im August 1907 wurde das neue Schulhaus eingeweiht.

